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質 問 事 項

１ 西野 一男

１．自治体財政健全化法案の対応について

国会において６月２２日に「地方公共団体の財政の健全化に関する法律」が公布され平成

２０年には、平成１９年度の決算に基づく指標の公表が義務付けられましたが、次の点に

ついてお答え願います。

（１）この法律案に対応する準備は、また事務作業上の難点は
（２）４つの財政判断指標の算定上（基礎計算）の難点は

（３）普通会計と連結する公社や第三セク等の会計はあるか

（４）指標値の結果においては、財政健全化計画を策定しなければならないが行政（財政）

内部で対応できるか

（５）この法律案によって今後の予算編成等に影響はあるか

（６）行政の立場から当法案に対しての所感は

２．平敷屋区における児童館設置について

区の設置要請を受け、今後の事業計画に中長期的な計画として入れられないか。また早期

の建設での難点はどのようなものがあるか

３．栄野比区（７班～１０班）の国道取り付け道路の早期整備について
この件については、今年の３月定例議会に質問したが、その後の経過はどうであったか

４．比嘉区漁村開発施設用地の整備について

この件については、今年の３月定例議会に質問したが、今回は素掘側溝の整備の進捗は、

またいつ頃の整備となるか

５．平敷屋区に隣接する公有地での公営住宅建設について

旧勝連町の事業として採択のあった、与那城具志川線アクセス強化事業道路の平敷屋区側

隣接地に２６世帯の公営住宅建設のための公有水面埋立が議会でも可決された経緯がありま

す。その後、合併に伴っての継続事業としての位置付けが新市うるま市の事業計画の中に

現れておりませんが、頓挫しているのかお聞きいたします

２ 田中 直次

１． 基地問題について

（１）米国原子力潜水艦（ハンプトン）原子炉の未点検問題と記録改ざん問題について

①その経緯についての説明

②原潜（ハンプトン）が入港した（５月２４日と７月２８日～８月１日）に改ざん期間
が入っていますか

（２）自衛隊主催（陸上自衛隊第一混成団）の「ちびっ子大会」が今年８月１日から３日間

行われ、県内から約３００人の小学生が参加しています

①うるま市の小学生は参加していますか。参加している場合、何名参加していますか

②「ちびっ子」大会の内容について

２．国民健康保険、乳幼児医療問題について

（１）国保問題について

①１７年度、１８年度の決算状況（収支状況）を教えていただきたい

②納付状況（平成１９年度・直近）と前年度同月比はどうなっていますか

③滞納者数・率（平成１９年度・直近）と前年度同月比はどうなっていますか
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④滞納額（平成１９年度・直近）と前年度同月比はどうなっていますか

⑤うるま市の赤字解消基本計画書（平成２３年度まで）はどうなっていますか

（２）医療費（乳幼児）問題について
①県の乳幼児医療費助成制度改正（１０月１日）に伴ううるま市の助成内容は

②医療費助成（無料化）、入院費中学校卒業時までと、通院費４歳児まで拡大した場合

の財源はいくらかかりますか

３．うるま市障がい者福祉計画について

①現在の取り組みと実績、到達状況について
②付帯事項についての取り組み状況（うるま市障がい者福祉計画、P１１８）

４．地域経済の活性化問題について

（１）うるま市の旅行商品開発問題(沖縄総合事務局運輸部)｢沖縄観光街づくりアドバイザｰ」

①その内容と取り組みについて（財源など）

（２）「地方再生モデルプロジェクト」（地域活性化統合本部）について
①その内容と取り組みについて（財源など）。うるま市はこの事業に応募しましたか

５．予算・財政問題について、その１

①一般会計決算収支について（平成１８年度歳入歳出意見書）

②一般会計歳入決算について（平成１８年度歳入歳出意見書）

③一般会計歳出決算について（平成１８年度歳入歳出意見書）
④経常収支比率について （平成１８年度歳入歳出意見書）

⑤財政負担について （平成１８年度歳入歳出意見書）

⑥市民にわかりやすい予算説明書を。また予算（編成）説明会を

⑦「投資的経費型財政」から「環境・福祉・教育文化財政」へ

⑧投資事業と合併特例債事業について

⑨予算の１%を市民が決められるように
⑩市民のくらしを応援する予算へ

３ 又吉 暎

１．中原小学校新増改築事業の遅延について

①遅延の理由と現在の進捗状況
②事業の施工予定（仮設校舎、本体）

③供用開始の影響

２．中原小学校屋内運動場の早期建設について

新年度の計画について

３．沖縄県の中部総合庁舎の建設促進について

（１）これまでの経緯について

①中部地区に点在する行政施設数

②総合庁舎の予定地とその規模

（２）県の建設計画の予定は

（３）同建設に向け、本市を含め中部地区の対応について問う

４ 名嘉眞 宜徳

１．自治基本条例について

制定について、所見を伺います
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２．平成２０年度の予算編成について

予算の規模と編成方針について伺います

３．教育行政について

①本市の小学校における、３０人学級の実施状況について伺います

②小・中学校における、小グループ指導の実施状況について伺います

③本市の教育再生に向けての、取り組みについて伺います（本市の独自の特徴的施策等）

４．旧具志川の第二ごみ処分場について

①処分場の稼働していた時期、並びに埋立処分された、ごみの主な種類と総量を伺います

②周辺の環境調査の実施の有無、データについて伺います(大気、土壌、浸出水、地下水等）

③１９９８年旧厚生省から改善措置等の指導をうけたか

５ 伊盛 サチ子

１．福祉行政について

（１）後期高齢者医療制度について

①保険料の平均額について

②対象となる人数について

③資格証明書発行について
④制度の周知について

⑤支援金について

（２）来年４月から特定健診実施と保健指導が義務づけられている。

①見直しの内容について

②受診向上の内容充実にむけ、専任保健師、栄養管理士の増員を

③住民検診の継続について
（３）母子家庭の経済状況と児童扶養手当について

①母子家庭の世帯数、収入の状況

②児童扶養手当の受給者数

③来年４月から受給者の何パーセントの方が半減の対象になるか（人数等）

④就業支援の状況について

（４）認可外保育所への給食補助について

２．職員の給与問題について

３．教育行政について

（１）全国一斉学力テストで全国最下位の結果について、教育長の見解を伺います

（２）３０人学級などの少人数教育について

４．基地行政について

外人向け賃貸住宅が増えていますが、本市地域に住んでいる軍人、軍属の実態の把握に

ついて

５．道路行政について
（１）平安名３４８番地宅前の道路舗装整備について

（２）与勝地区「宇舎波川付近」の道路新設で、生活環境の整備をしていく考えはないか
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６ 照屋 義正

１．沖縄ＩＴ津梁パークと関連整備について
①事業の概要について

②都市機能（住宅）用地約２８haがＩＴ津梁パーク用地になると思われるが、その代替用地

の整備について

③ＩＴ津梁パークを含む中城湾新港地区への高速道路の連結も最重要課題と思われるが、

その整備と与勝半島一周線（勝連側）の整備促進要請等について

④執行体制について
⑤県企業立地推進部署への職員派遣について

２．田園都市のまちづくりについて

①与勝地下ダム関連事業について

②風光明媚な照間～屋慶名間の海岸線（砂浜約３㎞）の整備について

３．総合福祉センターについて

①事業と完了年度について

②弱者の方々への配慮について（磁気ループ等の整備）

４．安慶名再開発事業について

①当初事業計画と現在の規模及び事業費の補助と負担割合について
②年度毎事業費の推移について

③早期整備及び負担軽減等の国、県の配慮について

④事業のメリットについて（地域活性化、ユニバーサルデザインの地域づくり、雇用及び

税収等）お伺いします

７ 仲本 辰雄

１．行財政改革について

①「寄付条例」制定について

②「事業仕分け」について

③「行政改革推進室」の位置づけについて

２．学力向上対策について

①取り組みの内容

②重点的な取り組み

③学力向上の指標があるか

④学力向上対策予算の推移

３．介護保険について

①住宅改修事業の内容、手続き、限度額、負担割合

②各年度の申請人数と利用人数

４．ＡＥＤについて

①設置した件数、購入価格
②設置場所

③１台の購入価格

④今後の設置計画

⑤操作講習会の開催件数、開催月、講習対象者と参加人数、講習場所
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５．医療費抑制について

①住民検診で要医療となった人数

②医師の診察を受けさせるための対策
③７０歳未満の外来、入院医療費の金額

８ 比嘉 敦子

１．子育て支援について

妊婦健康診査の公費負担拡充について

２．男女共同参画社会について

①各種委員会、審議会等の男女別構成表と委員会の任期について

②行動計画の取り組み状況

③男性職員の配置について

３．市民便利帳について

平成１８年６月議会で一般質問をしたが、どうなっているか

４．うるま市石川会館について

①和式トイレを洋式トイレに改修できないか

②舞台装置の維持管理について

５．市営平安座団地について

①庭の排水処理について

②２階の雨水処理について

６．新エネルギーについて
①太陽光発電や風力発電の取り組みについて

②公共施設（特に学校関係）への設置について

７．自動車図書館について

自動車図書館の運行について

８．コミュニティーバスについて

コミュニティーバスの運行について

９ 松田 久男

１．大学院大学における住宅地区整備について
①住宅整備はどこが主体となって行うのか伺います

②どのような住宅を建てるのか伺います

③いつごろから建てるのか伺います

④石川地区の悪臭対策はどうするか伺います

２．地域イントラネット整備について
①計画の具体的内容について伺います

②将来の活用について、特に各庁舎間での業務の改善について伺います

３．コンタクトセンターについて

その可能性について伺います
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10 川野 進也

１．沖縄ＩＴ津梁パーク構想について

①沖縄ＩＴ津梁パークの基本理念とコンセプトは

②沖縄ＩＴ津梁パークに想定されるＩＴ機能、産業の全体像はどのような内容か

③新規に発生するＩＴ産業雇用増加数は、約８,０００人程度と推測しているが、どの

ような職種が見込まれているか

２．里道の払い下げについて

①年間に何件くらいの払い下げがあるのか

②払い下げを受ける為の手続き方法は

11徳田 政信

１．学校適正化配置計画について

①教育振興推進委員会の協議の進捗状況及び今後の予定について

②ＰＴＡや地域住民との意見交換会は何回で、その内容について

③教育長、市長のこの計画に対する基本的考え方を伺います

２．雇用対策について
①うるま市の失業率について伺います

②１１月２７日、政府発表の地域再生プロジェクトとは

③沖縄型雇用プロジェクトとは

④県内でうるま市が重点地区に指定された理由

⑤事業内容について伺います

３．合併前の旧２市２町の土地未登記問題について

①問題解決の為の進捗状況について

②現在の未登記の土地は何筆ですか

４．水道行政について

豊原地内市道６０－６７号線への本管敷設について

12永玉栄 靖

１．藪地島について

ヤブチ洞窟遺跡の文化財指定に向けての取り組み状況はどうなっているか。ヤブチ洞窟へ

続く町道17号線道路整備の必要性（平成17年6月の一般質問）

２．建築確認申請について

①耐震、構造計算、強度等で建築確認申請が厳しくなったと聞かれていますが、今年確認

申請変更になってから建築確認申請が提出された件数は。それから、確認許可された件

数は何件ですか

②建築確認申請の変更等に伴っての説明会や勉強会を開催していく考えはないか。
③うるま市の土地、都市計画の用途地域、第1種低層住宅専用地域、又は第2種低層住居専

用地域内における外壁の後退距離は、うるま市全域で定められていますか、お伺いしま

す。また与那城屋慶名、東石川、西石川、熱田の用途について関連質問をします

３．うるま市東照間地内の賃貸工場施設について
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①市の所有する賃貸工場に入居している業者のたばこ税の収入と、賃貸工場の債務負担支

出額と、収入・支出の差引額を年度ごとに比較を求める（平成17年、18年、19年見込額）

②本社の移転の理由。移転を止める対策を取ったのか
③たばこ業者との事務の経過についての関連質問

・うるま市になって使用許可書、協議書はどの様になされたか

・同施設の雨漏りについて、市はどのような調査をし、確認なされたのか、その件につい

てどのような対応処置をなされたのか（施行者へ）

13安慶名 正信

１．合併特例債について

①平成17年、18年、19年度における合併特例債の事業名別発行件数、事業名別発行額実績

を伺う

②合併後10年間において発行出来る特例債について、財政計画に基づいた年度発行額の計

画を持って進めているか
③特例債の発行にあたって、4地区に均等のとれた配分額を基本に持っているか

２．財源確保について

①旧与那城町においては新たな財源確保を目指して企業誘致を進めてきた。議会において

も企業誘致に関する条例を議決している。改めて当局に企業誘致ができるまでの一連の

作業経緯を具体的に説明願いたい
②企業の営業所が市外に移転したことに伴い、市のたばこ税が2007年は約8千万円の歳入減

になることに、当局はどう思われているか。また、対策についてはどう検討されるか

３．経費の削減について

①公用車を全面的に軽自動車に切り替え、燃料費等の削減を図ってはどうか

②公用車の台数と自動車の種別、燃料の種類、排気量等について伺う

４．観光行政について

①沖縄総合事務局運輸部の「沖縄観光まちづくりアドバイザリー会議」で、本年度の支援

地域としてうるま市が選定されたが、その計画内容が今後うるま市観光振興にどういっ

た影響を持たらすか

②うるま市観光協会設立に向けてどう取り組まれているか
③「伊計～屋慶名」自家用有償バス運行終点近くに観光公衆トイレの設置ができないか

14山内 末子

１．教育行政について

①全国学力テスト、本市の状況について
②教員の病休、休職状況とその対応策について

③部活動支援策・地域スポーツクラブとの連携について

④適応指導教室の運営状況について

２．福祉行政について

①認可外保育園の支援策について
②母子世帯支援策について

③生活保護世帯の現状と課題について

３．多目的ドームについて

①多目的ドーム管理運営について
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②駐車場、売店整備について

４．雇用問題について
①障害者の雇用状況について

②雇用再生プロジェクトの内容について

５．コミュニティバスについて

コミュニティバスの運行計画について

15川上 秀友

１．照間地内賃貸工場に伴うたばこ税の減収について

①たばこ税の減収に至った経緯の具体的説明を求める（新聞紙上及び議案第１０１号

平成１９年度うるま市一般会計補正予算（第４号）から参考）

②照間地内賃貸工場の現在の使用状況は（広大な施設に対する疑問等）
③照間地内の工場等施設の使用に関する協議書は尊守されているか（特に第６条の権利

譲渡等の禁止条項）

④旧与那城町と入居企業との間に交わされた覚書等について（町議会に説明された内容と

の食い違い等）

⑤歳入減に伴う今後の取り組みは

16大屋 政善

１．伊計平良川線について

①進捗状況について

②宮城島地内の基本設計について

③地元説明会について

２．伊計ビーチの西側砂浜の侵食について

侵食の原因及び防止策について

３．宮城島・伊計島の集落排水整備について

基本設計後の取り組みについて

４.桃原漁港の石積護岸の修復･整備について

５．宮城島のシヌグ堂周辺の整備について

①旧与那城時代に貝塚の調査が行われたが、その調査報告の内容及び出土品の保管は現在

どうなっているか、またその出土品の価値はどのように評価されているのか
②貝塚時代の貴重な場所として、シヌグ堂周辺を保存･整備していただきたいとの地元の

声があるが、財政的な面を含めて、どのような対応策があるか

17中村 正人

１．２市２町合併について
①協定項目の進捗状況について

②特例債の活用と実績

２．新年度予算について

枠配分予算について
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３．河川環境について

河川管理について

４．保育行政について

平成２０年度に対しての保育事業及び予算について

５．安慶名地区再開発事業について

事業の進捗状況について

６．教育行政について

預かり保育事業について

18下門 勝

１．臓器提供意思表示について

国保の保険証への臓器提供意思表示欄の追加についてお伺い致します

２．行政財産の使用許可について

与那城庁舎敷地内に設置されている記念碑についてお伺い致します

３．道路整備及び維持管理（補修）等について

①市道与那城１４号の簡易舗装の経緯をお伺い致します

②与那城４２５－１番地前、道路整備の経緯をお伺い致します

４．河川改修について（排水路）

平安名から屋慶名に続いている排水路の整備計画についてお伺い致します

５．行政改革について

行政改革大綱の中から

①市民の視点に立った行政サービスの推進状況についてお伺い致します

②行政経営の視点に立った市政運営の推進状況についてお伺い致します

③その他

19金城 勝正

１．後期高齢者医療制度に関連する事項について

２．うるま市職員の給与格差問題に関連する事項について

20東浜 光雄

１．後期高齢者医療制度について

後期高齢者医療制度は2006年6月に医療制度改革関連法の一つとして成立し、2008年4月

から施行されることはご存知のことと思います。この制度は現在、様々な問題が指摘され
高齢者に大きな負担を強いる事と、高齢者の医療を守ることができなくなる制度ではない

かと言われていますが、当局の認識についてお伺いします

２．児童虐待防止対策について

児童虐待防止対策は児童虐待の現状からして、早急に取り組むべきものといえる。これま
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で当局に対し、児童虐待防止対策について、いろいろ提言をしてきたところでありますが、

下記の事項について、どのように対処してきたのか、お伺いします

①市独自のホットラインの設置について
②児童福祉施設へ措置できるまでの間のチャイルドホーム（一時保護所）の設置について

③要保護児童対策協議会を初めとする、米軍の機関を含めた児童虐待防止ネットワークの

再構築について

④児童相談所、市役所職員、警察、関係機関を含めた徹底した児童虐待防止に関する教育

について

⑤虐待通報に的確に対応していける為の軍属を含めた虐待防止マニュアルの作成について

３．道路環境の整備について

勝連南風原（浜屋）から県道８号線、平敷屋ホワイトビーチに抜ける湾岸道路（潮平名

農道）、勝連南風原（浜屋）から平安名ワイトゥイに抜ける市道２－７号線の沿道に雑草が

生い茂り、かなり道路環境が悪く、市民からの苦情が多い状況にある。その場所は市民の

ウォーキングコースで、かなり景観もよいことから癒しのスポットとして市内外から沢山
の人が訪れる場所でもあり、悪いイメージを与えかねない状況にあります。早急に整備を

する必要があると考えるが、当局のご見解をお伺いします

21宮里 朝盛

１．教育行政について
①中央公民館の施設整備と建設整備計画について

②学校適正化に向けた「うるま市教育振興推進委員会」の答申と、その後の経過について

２．看護学校建設について

「キャンプコートニー等周辺まちづくり事業」ぐしかわ看護学校建設事業の進捗状況につ

いて

３．人事行政について

（1）職員の労働条件について

①休暇、超勤等について

②給与について

22 島袋 行正

１．学校適正化について

①現在の進捗状況

②今後の状況

２．消防について

①緊急時の活動状況

②四地区の消防活動範囲は

③離島地域状況は

23照屋 大河

１．基地問題に関する事項

①嘉手納基地におけるパラシュート降下訓練、Fー15戦闘機の未明離陸、米空軍・米海兵隊に

よる合同即応訓練に対する市長の見解

②基地従業員の格差給廃止問題について
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２．入札制度について

本市の基本方針について

３．環境行政に関する事項

第2処分場の管理について

４．行政評価制度について

平成20年度導入に向けた現在の進捗状況について伺う




